



José María Memet dictará este miércoles un recital poético en la Universidad de Concepción (ex Auditorio de Lenguas), en un horario por confirmar.



Con José María Memet En la escuela, el rock se asocia con la poesía

Los encargados de las Escuelas de Rock aquí en Concepción se han preocupado porque los rockeros inscritos capten el mayor espíritu posible referente al tema, cosa que estos talentos en potencia desarrollen sus cualidades como debe ser.

Por este motivo, es que a nuestro territorio llegó José María Memet, poeta de amplia trayectoria nacional y extranjera, que está dictando el Taller de Lirica en la mencionada movida rockera organizada por el Departamento de Jóvenes de la muni, Centro Cultural Chile América, la División de Organizaciones Sociales del Mi-

lunes, se extenderá hasta el jueves 16 del presente en el Colegio San Agustín, a partir de las 19.00 horas.

Cabe destacar que en las jornadas dictadas por Memet no sólo han participado los letristas de las bandas inscritas, sino que también se ha contado con la presencia de bateristas, guitarristas y bajistas - alrededor de 40 alumnos en total- interesados en conocer algo más de la poesía contemporánea, a través de autores tan destacados como E.E. Cummings, Gregory Corso y otros.

Memet tiene a la fecha 9 libros publicados en Chile y ha sido traducido a cuatro idiomas: inglés, fran-

Concepción, 11-X-1997 p. 23

rencia,

En la escuela, el rock se asocia con la poesía [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la escuela, el rock se asocia con la poesía [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)